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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa 
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através 
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de 
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos órgãos 
da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as correções 
ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como, o envio de 
documentos em tempo hábil para publicação.M
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ATOS ADMINISTRATIVOS

DA PRESIDÊNCIA: DESPACHOS DE PROCESSOS

DESPACHO
PROCESSO Nº 020/ALE/2014
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Reconheço a Inexigibilidade de Licitação, referente à despesa com 
contratação de empresa especializada nos serviços de Biblioteca Digital – Fórum de 
Contratação e Gestão Pública no exercício de 2014, no valor de R$ 7.632,00 (Sete 
Mil, Seiscentos e Trinta e Dois Reais) conforme consta no processo em epígrafe, 
com fundamento no disposto do Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93, e alterações 
posteriores. Sendo assim, em atendimento o que dispõe o Art. 26 do referido 
diploma legal, submeto o assunto a elevada consideração do Excelentíssimo Senhor 
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima.

Boa Vista-RR, 25 de março de 2014
Niura Cardoso de Souza
Diretora Administrativa

	 Ratifico	o	despacho	retro,	nos	termos	do	Art.	26,	referente	à	despesa	com	
Contratação de empresa especializada nos serviços de Biblioteca Digital – Fórum de 
Contratação e Gestão Pública no exercício de 2014, de que trata o presente Processo.
	 Determino	 que	 se	 publique	 no	Diário	Oficial	 da	Assembléia	
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo Art. 26 
da Lei supramencionada, no prazo de 03 (três) dias, o presente despacho.

Boa Vista-RR, 25 de março de 2014
Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS - DIRETORIA

E R R A T A 
 RETIFICAMOS, na seção ATOS ADMINISTRATIVOS, publicado 

no Diário da Assembleia, Edição nº 1761 de 17/02/2014, referente ao anexo da 
resolução de nomeação nº 084/2014/DGP, de 13/02/2014, devido à incorreção, a ser 

sanada Onde Ler: “Miriam Alves de Araújo”, Leia-se “Meriam Alves de Araújo”. 
Palácio Antônio Martins, 25 de março de 2014.

BENVINDA THOMÉ AVELINO
Diretora de Gestão de Pessoas

RESOLUÇÃO Nº104/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º SUSPENDER férias da servidora Valdeniza de Oliveira 
Sena, referentes ao exercício de 2009/2010, marcadas no período de 04/12/2013 
a 02/01/2014, para serem usufruídas no período de 01/04/2014 a 30/04/2014 por 
necessidade de serviço, conforme Memo. nº006/2014-Coord./Gab/Pres/Ale.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, 
com efeitos retroativos de 04/12/2013.
Palácio Antônio Martins, 25 de marçode 2014.

Deputada Francisco de Sales Guerra Neto 
Presidente 

Deputado Jalser Renier Padilha
1º Secretário

Deputado Remidio Monai Montessi
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº105/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º AUTORIZAR a servidora Elândia Gomes Araújo 
usufruir 20 (vinte) dias de férias suspensas, no período de 25/03/2014 a 
13/04/2014, referentes ao exercício de 2012/2013, conforme Memo nº 
001/2014- Sup. Administrativa – Gerência de Documentação Geral- Arquivo.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antonio Martins, 25 de março de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº106/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º AUTORIZAR o servidor Lindomar Peixoto Coutinho 
usufruir 15 (quinze) dias de férias suspensas, no período de 07/04/2014 a 
21/04/2014, referentes ao exercício de 2013/2014, restando 15 (quinze) dias 
para usufruir posteriormente, conforme Memo nº 13/2014- PROCON/ALE.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antonio Martins, 25 de março de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº107/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º AUTORIZAR a servidora Eleticia Rosa Magalhães usufruir 
30 (trinta) dias de férias suspensas, no período de 22/04/2014 a 21/05/2014, 
referentes ao exercício de 2012/2013, conforme Memo Sup. Adm. nº019/2014.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antonio Martins, 25 de março de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado RemidioMonai Montessi

2º Secretário

Atos Administrativos
Despacho ao Processo nº 020/ALE/2014
Errata à Resolução nº 084/2014-DGP
Resolções nº 104 a  111/2014-DGP
Resoluções de Afastamentos nº 147 a 151/2014
Atos Financeiros
Relatório Resumido da Execução Orçamentária da 
ALE/RR - 1º Bimestre de 2014
Atos Legislativos
Autógrafo ao Projeto de Lei nº 081/2013
Autógrafo à Moção de Pesar nº 006/2014
Ata da 2288ª Sessão Ordinária - Íntegra
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RESOLUÇÃO Nº108/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º EXONERAR em 17 de março de 2014, por motivo 
de falecimento o servidor Gleisson de Souza Rocha, do Cargo em 
Comissão de Assistente Parlamentar AS-III, integrante do Quadro de 
Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, 
de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembleia nº 1150 de 
26/07/2011.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, 
com	efeitos	financeiros	retroativos	de	17/03/2014.

Palácio Antônio Martins, 25 de março de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 109/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º CONCEDER, à servidora BEATRIZ VASCONCELOS 
SANT’ANA, 180 (cento e oitenta) dias consecutivos de licença maternidade 
a partir de 04/02/2014.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, 
com	efeitos	financeiros	retroativos	a	partir	da	data	supra	mencionada.

Palácio Antonio Martins, 25 de marçode 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 110/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º CONCEDER, à servidora ANA PAULA ROCHA 
SOUZA, 180 (cento e oitenta) dias consecutivos de licença maternidade a 
partir de 31/01/2014.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, 
com	efeitos	financeiros	retroativos	a	partir	da	data	supra	mencionada.

Palácio Antonio Martins, 25 de março de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 111/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE

 Art .  1 º  CONCEDER ,  à  se rv idora  EMANUELLE 
WANDERLEY DE ALMEIDA 180 (cento e oitenta) dias consecutivos 
de licença maternidade a partir de 04/01/2014.
 Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua 
publicação, com efeitos financeiros retroativos a partir da data supra 
mencionada.
Palácio Antonio Martins, 25 de março de 2014.

Deputado Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente

Deputado Jalser Renier Padilha
1º Secretário

Deputado Remidio Monai Montessi
2º Secretário

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS

R E S O L U Ç Ã O Nº 147/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento dos servidores CÉLIO DO 
NASCIMENTO SOARES, Matrícula 010631 e SIMONE DE SOUSA 
SILVA, Matrícula 011232 para viajarem com destino ao município 
de Uiramutã, no período de 25.03 a 28.03.2014, com a finalidade de 
prestarem assessoramento à Câmara Municipal daquele município, a 
serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 148/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento das servidoras CRISTIANE 
ROMÊNIA FONSECA DE ALMEIDA, Matrícula 000038 e 
RITA MARIA FACIONI, Matrícula 000096 para viajarem com 
destino a cidade de Manaus-AM, no período de 01.04 a 05.04.2014, 
com a finalidade de realizarem visita técnica para tratarem sobre 
procedimentos e aplicação de papeis de trabalho na área de controle 
Interno junto à Assembleia Legislativa daquele Estado, a serviço 
deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 149/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento do servidor LINDOMAR 
PEIXOTO COUTINHO, Matrícula 011012 para viajar com destino a cidade 
de	Brasília-DF,	no	período	de	01.04	a	04.04.2014,	com	a	finalidade	de	participar	
da VII reunião da Secretaria Nacional do Consumidor – SENACON com o 
Sistema Nacional de Defesa do Consumidor - SNDC, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 150/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento dos servidores MANOEL 
MESSIAS OLIVEIRA FILHO, Matrícula 012097 e NAGUIB 
ABDALA FRAXE JÚNIOR, Matrícula 013173 para viajarem com 
destino a cidade de Fortaleza-CE, no período de 15.04 a 17.04.2014, com 
a	finalidade	de	participarem	do	Curso	de	Responsabilidade	pelo	fato	do	
Produto e do Serviço oferecido pelo PROCON ASSEMBLEIA do Estado 
do Ceará, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente



4  BOA VISTA, 26 DE MARÇO DE 2014

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 151/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento da servidora MÁRCIA BRITO 
WANDERLEY, Matrícula 000068 para viajar com destino a cidade de São 
Paulo-SP,	no	período	de	14.04	a	18.04.2014,	com	a	finalidade	de	participar	de	
treinamento junto à Assembleia Legislativa daquele Estado, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATOS LEGISLATIVOS
AUTÓGRAFOS - PROJETOS DE LEIS

PROJETO DE LEI Nº 081/2013.
P r o p õ e  C o m e m o r a ç õ e s  e m 
Homenagem à Semana da Cultura 
Nordestina no Estado de Roraima, e 
dá outras providências.

 O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
 Faço saber que a Assembleia aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:
 Art. 1º Fica instituído a Semana da Cultura Nordestina no Estado 
de Roraima, que será realizada no segundo domingo do mês de junho.

ALE/SEFIN/MEMO Nº 017/14           Boa Vista-RR, 25 de março de 2014
_____________________________________________________
Excelentíssima Senhora
ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentos Gerais da ALE/RR
_____________________________________________________
Senhora Gerente,
Com os nossos cordiais cumprimentos, encaminhamos, conforme a Lei de Responsabilidade Fiscal nº 101/2000, o Relatório Resumido de Execução 
Orçamentária deste Poder Legislativo, referente ao 1º bimestre de 2014, para publicação no Diário da Assembléia, conforme quadro anexo.
Cordialmente,
                                                                        Francisco Carmozildo H. de Araújo
                                                                                         Gerente de Orçamento

PODER LEGISLATIVO
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA
BALANÇO ORÇAMENTÁRIO

ORÇAMENTO FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL
JANEIRO A DEZEMBRO: 2014 / BIMESTRE:JANEIRO—FEVEREIRO/2014

RREO - ANEXO I (LRF, Art. 52, Inciso I, alíneas “a” e “b” do Inciso II e §1º - Anexo I)        R$ (reais)1,00

RECEITAS
PREVISÃO ANUAL RECEITAS REALIZADAS SALDO A REALIZAR

INICIAL ATUALIZADA (a) No Bimestre (b) % (b/a) Até o bimestre (c) % (c/a) (a-c)
RECEITAS CORRENTES 150.344.975,00 150.344.975,00 ___ ___ ___ ___ 150.344.975,00
TRANFERÊNCIAS CORRENTES 150.344.975,00 150.344.975,00 ___ ___ ___ ___ 150.344.975,00
Transferências Intragoverna-
mentais

150.344.975,00 150.344.975,00 ___ ___ ___ ___ 150.344.975,00

 ___ ___ ___ ___
RECEITAS DE CAPITAL 5.600.000,00 5.600.000,00 ___ ___ ___ ___ 5.600.000,00
TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL 5.600.000,00 5.600.000,00 ___ ___ ___ ___ 5.600.000,00
Transferências Intragoverna-
mentais

5.600.000,00 5.600.000,00 ___ ___ ___ ___ 5.600.000,00

 ___ ___ ___ ___
SUBTOTAL DAS RECEITAS (I) 155.944.975,00 155.944.975,00 ___ ___ ___ ___ 155.944.975,00
DÉFICIT (II) ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___
TOTAL (I) + (II) 155.944.975,00 155.944.975,00 ___ ___ ___ ___ 155.944.975,00

DESPESAS PREVISÃO ANUAL DESPESAS EMPENHADAS DESPESAS LIQUIDADAS SALDO (b-f)
INICIAL (a) ATUALIZADA (b) No Bimestre (c) Até o Bimestre(d) No Bimestre (e) Até o Bimestre (f) % ( f/b)

 Parágrafo Único. A semana da Cultura Nordestina no Estado 
de Roraima acontecerá de forma regionalizada, da seguinte forma: em Boa 
Vista,	Rorainópolis,	Caracaraí,	Pacaraima	e	Bonfim.
 Art. 2º A semana da Cultura Nordestina no Estado de Roraima 
terá início no segundo domingo do mês de junho.
 Art. 3º Para	fim	do	disposto	nesta	Lei,	considera-se	cultura	
aquela	que	tem	por	finalidade	manifestações	e	exibições	culturais,	sociais	
e folclóricas do nordeste brasileiro.
 Art. 4º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

Palácio Antônio Martins, 19 de março de 2014.
Deputada AURELINA MEDEIROS 

Presidente em exercício
Deputado CORONEL CHAGAS

2° Vice-Presidente
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário

AUTÓGRAFOS - MOÇÕES

MOÇÃO DE PESAR Nº 006/2014
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA 

faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna pública:
- Moção de Pesar aos familiares da Senhora Maria do Socorro Araújo 
Gomes, mãe da Senadora Ângela Portela, pelo seu falecimento ocorrido no 
dia 12 de março do corrente, na cidade de Coreaú – Ceará.
A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu Regimento Interno, 
em nome de seus membros, vem de público apresentar sentimentos de pesar 
aos familiares da Senhora Maria do Socorro Araújo.
Desejamos que a mesma seja acolhida pela providência divina, com muita luz.

Palácio Antônio Augusto Martins, 19 de janeiro de 2014.
Deputada AURELINA MEDEIROS 

1ª Vice-Presidente 
Deputado CORONEL CHAGAS

2° Vice-Presidente 
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário

ATOS FINANCEIROS
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DESPESAS CORRENTES 150.344.975,00 150.344.975,00 111.994.536,89 111.994.536,89 28.506.172,23 28.506.172,23 18,96 121.838.802,77
Pessoal/Encargos Sociais 51.538.292,00 51.538.292,00 49.659.433,81 49.659.433,81 15.480.512,69 15.480.512,69 30,00 36.057.779,31
Outras Despesas Correntes 98.806.683,00 98.806.683,00 62.335.103,08 62.335.103,08 13.025.659,54 13.025.659,54  13,18 85.781.023,46

DESPESAS DE CAPITAL 5.600.000,00 5.600.000,00 146.544,00 146.544,00 0,00 0,00 0,00 5.600.000,00
Investimentos 5.600.000,00 5.600.000,00 146.544,00 146.544,00 0,00 0,00 0,00 5.600.000,00
INVERSÕES FINANCEIRAS ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___
SUBTOTAL DAS DESPESAS (I) 155.944.975,00 155.944.975,00 112.141.080,89 112.141.080,89 28.506.172,23 28.506.172,23 18,28 127.438.802,77
SUPERÁVIT (II) ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___
TOTAL (I) + (II) 155.944.975,00 155.944.975,00 112.141.080,89 112.141.080,89 28.506.172,23 28.506.172,23 18,28 127.438.802,77

Fonte: FIPLAN –Gerência de Contabilidade/ALE
Obs: Valores sujeito a alterações.              

 Dep. Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembléia Legislativa  

Tatiane Rodrigues Bezerra de Andrade
Diretora Financeira 

Cristiane Romênia Fonseca de Almeida
Controladora Geral ALE/RR

PODER LEGISLATIVO
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA
BALANÇO ORÇAMENTÁRIO

ORÇAMENTO FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL
JANEIRO A DEZEMBRO: 2014 / BIMESTRE: JANEIRO – FEVEREIRO/2014                             

 R$ (reais) 1,00       

FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO DOTAÇÃO INICIAL DOTAÇÃO ATUALIZADA (a) DESPESAS EMPENHADAS DESPESAS LIQUIDADAS
No Bimestre (b) Até o Bimestre (c) No Bimestre (d) Até o Bimestre (e) % (e/total a)

        
LEGISLATIVA 155.944.975,00 155.944.975,00 112.141.080,89 112.141.080,89 28.506.172,23 28.506.172,23 18,28
Ação Legislativa 155.944.975,00 155.944.975,00 112.141.080,89 112.141.080,89 28.506.172,23 28.506.172,23 18,28
 
 
 
TOTAL 155.944.975,00 155.944.975,00 112.141.080,89 112.141.080,89 28.506.172,23 28.506.172,23 18,28
FONTE:FIPLAN- Gerência de Contabilidade/ALE 
Obs: Valores sujeito a alterações.

 Dep. Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembléia Legislativa  

Tatiane Rodrigues Bezerra de Andrade
Diretora Financeira 

Cristiane Romênia Fonseca de Almeida
Controladora Geral ALE/RR

PODER LEGISLATIVO
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA

FUNDO ESPECIAL DO PODER LEGISLATIVO - FUNESPLE
RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

BALANÇO ORÇAMENTÁRIO
ORÇAMENTO FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

JANEIRO A DEZEMBRO: 2014 / BIMESTRE:JANEIRO—FEVEREIRO/2014

RREO - ANEXO I (LRF, Art. 52, Inciso I, alíneas “a” e “b” do Inciso II e §1º - Anexo I)        R$ (reais) 1,00       

RECEITAS PREVISÃO ANUAL RECEITAS REALIZADAS SALDO A REALIZAR
INICIAL ATUALIZADA (a) No Bimestre (b) % (b/a) Até o bimestre (c) % (c/a) (a-c)

RECEITAS CORRENTES 60.000,00 60.000,00 ___ ___ ___ ___ 60.000,00
TRANFERÊNCIAS CORRENTES 60.000,00 60.000,00 ___ ___ ___ ___ 60.000,00
Transferências Intragovernamentais 60.000,00 60.000,00 ___ ___ ___ ___ 60.000,00
 ___ ___ ___ ___ ___
RECEITAS DE CAPITAL 246.844,00 246.844,00 ___ ___ ___ ___ 246.844,00
TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL 246.844,00 246.844,00 ___ ___ ___ ___ 246.844,00
Transferências Intragovernamentais 246.844,00 246.844,00 ___ ___ ___ ___ 246.844,00
 ___ ___ ___ ___ ___
SUBTOTAL DAS RECEITAS (I) 306.844,00 306.844,00 ___ ___ ___ ___ 306.844,00
DÉFICIT (II)            ___                  ___ ___ ___ ___ ___ ___
TOTAL (I) + (II) 306.844,00 306.844,00 ___ ___ ___ ___ 306.844,00

DESPESAS PREVISÃO ANUAL DESPESAS EMPENHADAS DESPESAS LIQUIDADAS SALDO (b-f)
INICIAL (a) ATUALIZADA (b) No Bimestre (c) Até o Bimestre(d) No Bimestre (e) Até o Bimestre ( f) % ( f/b)

DESPESAS CORRENTES 60.000,00 60.000,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 60.000,00
Pessoal/Encargos Sociais ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___
Outras Despesas Correntes 60.000,00 60.000,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 60.000,00

DESPESAS DE CAPITAL 246.844,00 246.844,00 ___ ___ ___ ___ ___ 246.844,00
Investimentos 246.844,00 246.844,00 ___ ___ ___ ___ ___ 246.844,00
INVERSÕES FINANCEIRAS ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___
SUBTOTAL DAS DESPESAS (I) 306.844,00 306.844,00 306.844,00
SUPERÁVIT (II) ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___ ___
TOTAL (I) + (II) 306.844,00 306.844,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 306.844,00
Fonte: FIPLAN –Gerência de Contabilidade/ALE
Obs: Valores sujeito a alterações.          

 Dep. Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembléia Legislativa  

Tatiane Rodrigues Bezerra de Andrade
Diretora Financeira 

Cristiane Romênia Fonseca de Almeida
Controladora Geral ALE/RR

PODER LEGISLATIVO
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA

FUNDO ESPECIAL DO PODER LEGISLATIVO - FUNESPLE
RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

BALANÇO ORÇAMENTÁRIO
ORÇAMENTO FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

JANEIRO A DEZEMBRO: 2014 / BIMESTRE: JANEIRO – FEVEREIRO/2014 
R$ (reais) 1,00       

FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO DOTAÇÃO INICIAL DOTAÇÃO ATUALIZADA (a) DESPESAS EMPENHADAS DESPESAS LIQUIDADAS
No Bimestre (b) Até o Bimestre (c) No Bimestre (d) Até o Bimestre (e) % (e/total a)
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LEGISLATIVA 306.844,00 306.844,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Ação Legislativa 306.844,00 306.844,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
 
 
 
TOTAL 306.844,00 306.844,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

FONTE: FIPLAN –Gerência de Contabilidade/ALE
Obs: Valores sujeito a alterações.             

 Dep. Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembléia Legislativa  

Tatiane Rodrigues Bezerra de Andrade
Diretora Financeira 

Cristiane Romênia Fonseca de Almeida
Controladora Geral ALE/RR

ATAS PLENÁRIAS - ÍNTEGRA
ATA DA 2288ª SESSÃO, EM 19 DE MARÇO DE 2014.
47º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

=   ORDINÁRIA   =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL CHAGAS

(Em exercício) 
 Às nove horas do dia dezenove de março de dois mil e quatorze, 
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima 
octogésima oitava Sessão Ordinária do quadragésimo sétimo período 
legislativo da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor 
Segundo	Secretário	proceder	à	verificação	de	quórum.
 O Senhor Primeiro Secretário (Naldo da Loteria) - Senhor 
Presidente, há quórum regimental.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, declaro 
aberta a Sessão. 
 Solicito ao Senhor Segundo Secretário proceder à leitura da Ata 
da Sessão anterior.
 O Senhor Segundo Secretário (Chicão da Silveira) – (Lida a 
Ata).
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em discussão 
a Ata da sessão anterior.
 O Senhor Deputado Brito Bezerra – Eu pedi ontem para constar 
na Ata que foi interrompida uma votação pela metade. Estava sendo votada 
uma PEC, já havia em torno de 10 votos e o Deputado Jalser Renier a retirou 
da pauta já em votação, o que é inadmissível, pois não existe essa previsão 
no nosso ordenamento. Eu pedi que constasse em pauta. Eu vou tomar 
providências. Então, gostaria que estivesse registrada toda a discussão de 
ontem, após a retirada da PEC de pauta. Pedi que constasse na Ata, Senhor 
Presidente.
 A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Deputado, primeiro, 
eu queria dizer que a Ata que é lida no plenário é uma ata sucinta e que, 
a	Ata	na	íntegra,	se	encontra	no	setor	de	taquigrafia.	Inclusive,	gravada,	o	
que é muito bom Deputado Brito. Porque, na verdade, se houve início de 
votação, não foi pela determinação da presidência da Mesa. E isso, com 
certeza vai estar gravado. Na verdade, Vossa Excelência pediu explicações 
sobre o projeto. Eu, enquanto presidente estava lendo o projeto. Iniciaram 
a votação sem que tenha sido determinada pela presidência, seu início. Foi 
isso que ocorreu. 
 O Senhor Deputado Brito Bezerra – Eu só gostaria que constasse 
nesta Ata que está sendo lida em plenário, por conta da relevância do 
acontecimento. Por isso, quero que conste nesta Ata que está sendo lida no 
plenário. E, é bom que esteja gravado porque estava aberta a Sessão e eu 
pedi	pela	ordem	para	que	a	Deputada	dissesse	o	que	significava	a	mudança	
de artigo da PEC que nós estávamos aprovando. E a Deputada leu na íntegra. 
Obrigado, Senhor Presidente. 
 O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Com todo o respeito, 
Deputado Brito, Vossa Excelência está equivocada. A matéria estava em 
discussão	e	não	foi	colocada	em	votação.	Eu	afirmo	isso	a	Vossa	Excelência	
com certeza absoluta. Foi uma falha do painel, pois a votação não estava 
autorizada para a matéria entrar em votação. E, eu pedi vista na matéria 
quando ela estava em discussão. Vossa Excelência está querendo que faça 
constar em Ata coisas que não aconteceram no plenário. Isso não pode ser 
evidenciado da forma que Vossa Excelência quer.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio - Senhor Presidente, eu 
também, como o Deputado Chicão e o Deputado Brito, estavam atento e 
acompanhando a Sessão de ontem e eu não vejo porque o pedido do Deputado 
Brito não ser atendido. Se foi ou não autorizado a abertura do painel, essa 
é outra questão, mas o fato ocorreu. Eu vejo como legítimo o pedido do 
Deputado Brito e já estou preocupado até com o próprio servidor que abriu o 
painel por equívoco. Nós sabemos como é que se dão as votações nesta Casa. 

Às vezes votamos sem a devida discussão, outras vezes há um aceleramento 
do processo de votação. E quantas vezes nós já votamos errado? Quando a 
votação é simbólica, dizem: os que concordam, permaneçam como estão, e 
quando a pessoa pensa em se levantar já foi aprovada. Isso é de praxe em todos 
os legislativos. Simplesmente coloquem na Ata que houve o procedimento 
de votação. Estando ou não autorizada, essa é outra questão. Então, reforço 
o pedido do Deputado Brito.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Eu queria informar aos 
nobres Deputados que toda a leitura de Ata aqui é um resumo da Sessão. A 
íntegra da Ata vai sair nas próximas edições do diário do Poder Legislativo. 
E, com certeza, lá vai estar tudo o que aconteceu. Inclusive o pedido de 
vistas do Deputado Chicão. Toda a Sessão de ontem está gravada. Vossas 
Excelências podem acompanhar. 
 Em votação. A votação será simbólica. Os Deputados que forem 
favoráveis, permaneçam como estão.
 Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior com os votos contrários 
do Deputado Brito, Flamarion, Sampaio e Gabriel. Há 11 votos favoráveis e 
4 votos contra.
 Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do 
Expediente.
 O Senhor Primeiro Secretário (Naldo da Loteria) – O Expediente 
consta do seguinte, Senhor Presidente:
 RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
 Memo. n° 012/2014, de 18/11/2014, do Deputado Joaquim Ruiz, 
justificando	sua	ausência	à	Sessão	Penaria	do	dia	18/03/2014.
 Projeto de Lei s/n° /2014, de 18/03/2014, do Deputado Erci de 
Moraes, que altera o anexo II, tabela I, da Lei Estadual n° 392, de 14 de 
agosto de 2003.
 Indicação s/n° /2014, de 18/03/2014, do Deputado José Reinaldo, 
para serviço de recuperação e terraplanagem da vicinal 28 SJA-353, com 
extensão de 30 km, localizada no município de São João da Baliza – RR.
 Indicação s/n° / 2014, de 18/03/2014, do Deputado José Reinaldo, 
para serviços de recuperação e terraplanagem das vicinais 03 RPO-252, 
27 POR-257 e 4 RPO-260, com extensão total de 50,80 km, localizada no 
município de Rorainópolis.
 Indicação s/n° /2014, de 18/03/2014, do Deputado José Reinaldo, 
para serviços de recuperação e terraplanagem da vicinal 29 SJA-146 1° 
trecho, com extensão de 16,45 km, localizada no município de São João da 
Baliza-RR, lote I e lote II. 
 Era o que contava do Expediente, Senhor Presidente.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor 
Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores inscritos para o 
Grande Expediente.
 O Senhor Primeiro Secretário (Naldo da Loteria) – Senhor 
Presidente, não há oradores inscritos para o Grande Expediente.
 O Senhor Deputado Ivo Som pede Questão de Ordem – Só para 
que não aconteça mais o que houve ontem, só corrigindo, Senhor Primeiro 
Secretário, há um Orador inscrito. Eu me inscrevi pessoalmente, depois pedi 
para retirar meu nome e assinei para que depois não venham dizer que não 
havia nenhum inscrito e coloquem a culpa na mesa. A desistência foi minha.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Fica registrado que o 
Deputado Ivo Som estava inscrito para o Grande Expediente e retirou o seu 
nome. Não havendo Oradores inscritos para o Grande Expediente, passamos 
para a Ordem do Dia. Discussão e votação, em turno único, do Projeto de 
Lei nº 081/13, que “Propõe as comemorações em homenagem à semana 
de cultura nordestina no Estado de Roraima, e dá outras providências”, de 
autoria do Deputado Ivo Som; da Proposta de Moção de Pesar nº 008/14, aos 
familiares da Senhora Maria do Socorro Araújo Gomes, mãe da Senadora 
Ângela Portela, pelo seu falecimento ocorrido no dia 12 de março do corrente, 
na cidade de Coreaú – Ceará.
 O Senhor Deputado Brito Bezerra pede Questão de 
Ordem. – Ontem foi apresentado um Requerimento com a assinatura de 
nove parlamentares solicitando uma audiência pública para atender os 
representantes dos servidores públicos sobre a Lei nº 392. Como não estava 
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na	Ordem	do	Dia,	ao	final	da	Sessão,	nós	requeremos	que	colocassem	na	
Ordem do Dia da Sessão seguinte. Então, solicito que seja incluído na Ordem 
do Dia de hoje, Senhor Presidente, o Requerimento.
 O Senhor Deputado Ionilson Sampaio pede Questão de Ordem – 
Eu queria só comunicar aos demais membros da Comissão de Orçamento e 
Finanças que recebemos, neste instante, um ofício do Secretário da Fazenda, 
Renato Maciel, pedindo que fosse adiada para o dia 26 a presença dele nesta 
Casa, para prestar os esclarecimentos que tinham sidos aprovados por este 
parlamento, em função dele ter chegado de viagem ontem e não ter juntado 
as documentações necessárias que entendem que sejam necessárias para 
prestar informações a este parlamento. Então, estou apenas comunicando a 
esta Mesa Diretora o teor destes documentos e o adiamento da reunião para 
o dia 26.
 O Senhor Deputado Ivo Som pede Questão de Ordem – Só para 
que não aconteça mais o que houve ontem, Senhor Primeiro Secretário, havia 
um Orador inscrito. Eu me inscrevi pessoalmente, depois pedi para retirar o 
meu nome e assinei para que depois não venham dizer que não havia nenhum 
inscrito e coloquem a culpa na Mesa. A desistência foi minha.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco na Ordem 
do dia o Requerimento nº 027/14, de autoria do Senhor Deputado Soldado 
Sampaio. 
 O Senhor Deputado Gabriel Picanço pede Questão de Ordem 
– Gostaria de pedir a esta Presidência que marcasse uma data para que o 
Secretário de Agricultura venha a este Poder para prestar esclarecimentos, 
pois a vinda dele já foi aprovada há mais de 20 dias e ninguém se manifestou. 
Então, peço a esta Casa que determine a data para ele comparecer, para que 
possa prestar os esclarecimentos exigidos no ofício.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Ficam determinados à 
Secretaria	Legislativa,	providências	no	sentido	de	definir	a	data	da	audiência	
do Secretário de Agricultura, conforme aprovada por este Plenário.
 Suspendo a Sessão pelo tempo necessário para que as Comissões 
em conjunto possam analisar e emitir Parecer ao Projeto de Lei nº 081/13.
 Reaberta a Sessão.
 O Senhor Presidente, Deputado Coronel Chagas – Coloco em 
discussão a Moção de Pesar nº 008/2014, aos familiares da senhora Maria 
do Socorro Araújo Gomes, mãe da Senadora Ângela Portela, de autoria do 
Deputado Chicão da Silveira. Em votação. A votação será simbólica. Nos 
termos do parágrafo quarto, do artigo duzentos e trinta e dois, do Regimento 
Interno,	comunico	que	os	Parlamentares	têm	um	minuto	para	justificarem	
seu voto. Dou por aprovada a Moção de Pesar nº 008/2014.
 Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do 
Requerimento nº 027/2014.
 O Senhor Primeiro Secretário, Deputado (Chicão da Silveira) 
– (Lido o Requerimento).
 O Senhor Deputado George Melo pede Questão de Ordem – 
Senhor Presidente, eu assinei este Requerimento, mas, conversando com 
os colegas Deputados, soubemos que este tema já foi encaminhado para as 
Comissões. Então, acredito que primeiro deveria ser discutido nas Comissões, 
pois trazê-lo para o Plenário agora, sem termos as informações necessárias, 
será	simplesmente	uma	forma	de	jogar	flores	para	cima.	Dessa	forma,	gostaria	
que fosse discutido de maneira serena, que passasse nas Comissões. Portanto, 
essa é a orientação da liderança. Obrigado.
 O Senhor Presidente, Deputado (Coronel Chagas) – Em 
discussão o Requerimento.
 A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Senhor Presidente, 
gostaria de dizer que nós, os Deputados, já vivemos uma luta muito grande 
para discutir o orçamento real e as possibilidades de aumento salarial. 
Portanto, é difícil para nós abrirmos uma audiência pública onde ouviremos as 
pessoas e não poderemos fazer nada, pois não temos o poder de decisão. Por 
outro	lado,	trata-se	de	uma	questão	específica,	são	servidores	da	educação.	
Eu já tinha solicitado no gabinete da presidência que fosse ouvida a comissão 
de servidores na Comissão de Educação desta Casa, pois se trata de um caso 
específico.	Por	isso,	esse	é	meu	pedido,	que	a	Comissão	de	servidores	seja	
ouvida na Comissão de Educação desta Casa. Obrigada.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente, 
o requerimento tem o seguinte viés. Primeiramente, foi direcionado ao 
Presidente da Casa um ofício anterior, pelo sindicato, solicitando esta 
audiência	pública	com	os	servidores	e	as	secretarias	afins.	Conversei	com	
a comissão que representa os servidores escolhidos pelo sindicato dos 
servidores civis do Estado e está claro para aqueles servidores, que estão 
cientes, que a Assembleia não pode dar esse reajuste que eles tanto almejam. 
Eles têm essa noção, pois sabem qual é o papel do Legislativo. A discussão 
não é esta. A discussão é que nós sabemos que estas questões salariais e 
direitos de servidores se dão através de articulações políticas. Se os policiais 
civis e militares e demais servidores conseguiram seu plano de cargos e 
salários e seu auxílio-alimentação, foi graças às discussões ocorridas nesta 

Casa. A atitude de bateram de porta em porta em cada gabinete pedindo 
as audiências públicas até eles conseguirem. O que esses servidores estão 
pedindo é a atenção desta Casa para chamar a classe política, em especial 
os parlamentares, para que possam juntar força e sensibilizar o Governo do 
Estado a abrir uma negociação. Essa é a pretensão dos servidores. Ninguém 
veio aqui pedir auxílio e muito menos dizer que é competência da Assembleia, 
que se diz a Casa do povo, mas não está apta a receber um grupo de servidores 
que	estão	ganhando	abaixo	do	salário	mínimo	e	que	 têm	dificuldades	de	
se mobilizarem para vir para cá, porque não tem recursos para pagar um 
táxi lotação ou outro transporte coletivo. Essa é a realidade. Os servidores 
estão numa situação tão precária que não conseguem sequer se mobilizar, 
porque ganham algo em torno de menos de um salário mínimo. Essa é a real 
situação. Acho que devemos estar sensíveis a esses servidores. Abrirmos 
uma discussão em plenário para todos os Deputados terem o conhecimento. 
O que me preocupa é isso, qual o verdadeiro papel desta Casa se estamos 
nos negando a simplesmente ouvirmos os reclames desses trabalhadores que 
tiveram seus direitos negados pelo Executivo. 
 O meu pedido é que possamos aprovar o Requerimento para essa 
Audiência. 
 A Senhora Deputada Aurelina Medeiros- Deputado Sampaio, eu 
não disse que isso não seria função desta Casa e que ninguém queria ouvi-
los. Existem servidores de todos os setores com esses mesmos problemas e 
sempre reconhecemos isso. Tivemos greve dos engenheiros, todo o pessoal 
da 392, todo o pessoal de nível médio da saúde e todas as categorias. O que 
eu disse, para que não seja transformado em palanque político, é que sejam 
ouvidos na Comissão, até porque a Comissão tem tempo maior para uma 
discussão mais cara a cara, mais de perto, isso não quer dizer que os esteja 
evitando. A comissão de Educação é mais ampla, o plano dos professores da 
educação pode ser discutido aqui com a Comissão, para que se tenha mais 
facilidade para alcançar o objetivo. Esse é o meu entendimento.
 O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Deputado Sampaio, o que a 
Deputada Aurelina está querendo colocar é que algumas categorias tiveram 
problemas no plano de cargos e salários, o pessoal da educação, da saúde, 
e	fizemos	uma	reunião	para	que	eles	trouxessem	as	reivindicações	para	que	
a gente pudesse convocar os secretários, porque é bonito encher o Plenário, 
fazer pressão. Acho que o mais importante é agilizarmos e buscarmos uma 
solução para cada problema. A Comissão da Educação e a Saúde nunca foram 
omissas. Em nenhum momento, quando houve a greve dos professores, da 
saúde,	participamos	ativamente,	fizemos	audiência	pública,	fizemos	reunião	
com a parte interessada que são os trabalhadores. A Deputada Aurelina estava 
presidindo a Casa e eu fui até ela pedi autorização, mesmo tendo autonomia 
como Presidente da Comissão, para que a gente convocasse os Secretários 
de administração, de Saúde e educação. Ocorre, Deputado Flamarion, que 
estamos numa fase de transição. Eu posso convidar um Secretário amanhã 
e daqui uns 10 dias ele não ser mais o Secretário. A informação que nós 
tivemos é que os Secretários pediram para que a gente aguardasse a transição 
de governo, porque o Governador Anchieta está saindo. Tem secretário que, 
inclusive, já entregou o cargo. Pelo menos uma secretária com quem fui 
pessoalmente conversar e entregar o documento me mostrou que já havia 
entregado o cargo ao Governador e que estava aguardando para ver quem 
seria o próximo secretário a assumir.
 Então, Senhor Presidente, senhores que estão nos escutando, 
estou colocando todas as medidas que foram tomadas e toda documentação 
que chegou à Comissão de Educação e Saúde, mesmo eu sabendo que o que 
Vossa Excelência está colocando não tem nada haver com a nossa comissão, 
mas como chegaram documentos para essas comissões que nós presidimos, 
tomamos a iniciativa de convocar os secretários. Agora, todos estão alegando 
que estão com seu pedido de demissão, porque vai haver substituição de 
secretários.
 Era essa a colaboração que queria deixar aqui para os Senhores 
Deputados.
 O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente, se não 
for possível a votação do requerimento como ele foi proposto, para que haja 
uma discussão em plenário, em Audiência pública, que seja tomado outro 
posicionamento que atenda as reivindicações dessa classe. Que nós possamos 
discutir em comissão; Comissão de Administração, de Educação. O Deputado 
Sampaio vai propor e que possamos ouvi-los e dar a mesma atenção a eles 
que são servidores, que estão recebendo, inclusive, menos que um salário 
mínimo. Os mesmos segmentos elitizados do governo, como foram dados 
aos Delegados de Polícia Civil que têm salários acima de 20 mil reais, à 
Defensoria	Pública,	à	PROGE,	enfim,	planos	que	tiveram	celeridade	nesta	
Casa, foram aprovados e todo mundo está bem. Que tome providências sejam 
elas quais forem, mas que cominem com o recebimento  desses servidores 
que estão aqui buscando os seus direitos, que devem ser garantidos por esta 
Casa Legislativa. Obrigado, Senhor Presidente.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente, por 
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minha experiência nesses anos de parlamento, já percebi que não há vontade 
política na base governista em apoiar o requerimento. Mas tudo bem, a nossa 
preocupação aqui não é fazer palanque político, pelo menos esta Casa tem 
a real ciência da situação desses servidores.
	 Então,	fica	a	proposta.	Mas,	eu	precisaria	do	aval	da	mesa,	pois	não	
sou Presidente da Comissão de Administração, que é a comissão competente, 
que poderia muito bem receber a participação e a ajuda da Comissão de 
Educação. O Deputado Joaquim está se propondo e a minha sugestão é que 
se reúna na quarta-feira mesmo, tanto a Comissão de Administração, como a 
Comissão de Educação, para ouvir esses servidores. Eu, enquanto Presidente 
em exercício da Comissão de Administração, eu concordo. Gostaria de ver os 
demais membros da comissão também concordarem, bem como os demais 
membros da Comissão de Educação, em ouvirmos na quarta-feira, à tarde, 
esses servidores em Audiência Pública no plenarinho. 
 Essa é a nossa sugestão à Mesa para que possamos resolver a 
questão, porque a nossa preocupação é que os servidores que estão aqui 
não	 têm	 sequer	 estrutura	financeira	 para	 vir	 aqui	 em	4,	 5	 sessões	 tentar	
acompanhar essa discussão com o baixo salário que ganham. Então, enquanto 
Comissão de Administração, sugerimos isso, mas, precisamos do aval dos 
demais membros da Comissão, bem como o apoio dos demais membros da 
Comissão de educação.
 O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Solicito o apoio do líder do 
governo para que marque uma reunião na Comissão de Administração, pois 
me predisponho a participar da Comissão de Educação também. Até pela 
experiência que nós tivemos nesse trabalho de negociação, se houver interesse 
da previdência da Casa. Então, que a gente chame logo os servidores do 
Sindicato para que eles apresentem uma proposta e possamos abrir a pauta de 
negociação com o Governo, mesmo que esteja no processo de transição. Era 
essa a colaboração que eu gostaria de dar em cima da proposta do Deputado 
Sampaio.
 O Senhor Deputado Zé Reinaldo – Presidente, quero apenas 
fazer um convite para os membros da Comissão, pois temos seis matérias 
para serem discutidas.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Pelo o que entendi, 
o Deputado Soldado Sampaio retira o Requerimento, desde que haja o 
entendimento das Comissões com a de serviço Público para fazer uma reunião 
na quarta-feira da semana que vem. 
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Desde que o líder do 
governo oriente a sua bancada dentro da Comissão de Administração. A 
Comissão deverá ser formada por dois da oposição e três da situação, para 
que haja essa orientação e esse acordo para essa audiência ocorrer na quarta-
feira, na parte da tarde.
 O Senhor Deputado George Melo – Claro, vamos trabalhar. 
Inclusive, até assinei a indicação e tenho interesse que a discussão comece 
pelo caminho devido.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Quero informar a 
base e a oposição que essa reunião da categoria aconteça com os membros 
da Comissão de Educação, Segurança e Serviço Público, pois também vão 
participar membros da Comissão de Educação. 
 Está retirado de pauta o requerimento pela Mesa. Está convocada 
a Comissão de orçamento para participar dessa reunião. 
 Solicito ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura da 
Resolução nº 013/14, que “Altera as Resoluções nº 005/14 e 011/14, que 
cria a Comissão Especial Interna e Externa para analisar e emitir parecer à 
Proposta de Emenda à Constituição nº 001/14 e ao Projeto de Lei nº 09/14.
 O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – (Lida a Resolução 
nº 013/14).
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo mais 
matéria para a Ordem do Dia, passamos para o Expediente de Explicações 
Pessoais.
 O Senhor Deputado Ivo Som – Deputado Jalser, gostaria que 
o	Senhor	ficasse	em	plenário	porque	não	gosto	de	falar	pelas	costas.	Quero	
deixar registrado nesta Casa a minha insatisfação com um rapaz por nome 
Marlen lima. No dia 11 passado, dia do meu aniversário, ele fez cinco 
páginas tentando me difamar de todas as formas, inclusive colocou a sua 
imagem e a minha de novo. Essa foi a segunda vez. Agora, ele não achando 
pouco, colocou nas redes sociais. Fiz questão de pedir a algumas pessoas que 
retirassem a sua imagem, que a desvinculasse da minha, pois não sei aonde 
quer chegar. De novo tentou me apresentar como bobo, apontando para a 
minha pessoa. A matéria tem cinco páginas e vou entregá-la em suas mãos. No 
mesmo dia, no Hotel Aipana, ele disse a uma pessoa que nenhum Deputado, 
nenhum membro desta Casa tem coragem de demiti-lo. Mas eu pedi para que 
ele não fosse demitido, pois queria que ele continuasse trabalhando. Esse foi 
o meu recado para ele quando me atacou pela primeira vez e muitos sabem 
disso.	Então,	lhe	pedi	para	que	ficasse,	porque	o	senhor	não	merece	isso	e	
acho que eu também não. Uma pessoa que é paga com o dinheiro da Casa, 

que é paga para trabalhar e zelar por este Poder, sabe que ninguém merece 
ser tratado desta forma. Então, é a segunda vez. Respondo por mim. Não 
tenho	medo	dele	e	não	sei	o	mal	que	fiz	a	ele.	Agora,	não	respondo	pelos	
meus irmãos, pela minha família na hora que houver alguma outra situação. 
 O Senhor Deputado Jalser Renier – Deputado Ivo, mais uma vez 
quero me reportar a Vossa Excelência com um pedido de desculpas, porque, 
infelizmente, a gente não sabe o que se passa na cabeça de outra pessoa. Vossa 
Excelência realmente havia me falado, mas eu não havia visto as imagens 
que o senhor tem. Eu conversei com o Senhor Marlen a respeito da falta de 
profissionalismo	em	relação	à	sua	pessoa	e	em	relação	à	pessoa	do	Deputado	
George Melo. Conversei com ele e ponderei. Ele é um servidor desta Casa e 
não	fica	bem	ficar	denegrindo	os	Deputados,	porque	os	servidores	são	ligados	
a todos os deputados. Então, não me resta absolutamente nada a fazer a não 
ser dizer ao senhor que hoje foi o último dia que o Senhor Marlen trabalhou 
nesta Casa. Ele será exonerado a partir de agora. É o que tenho a dizer a 
Vossa Excelência.
 O Senhor Deputado Zé Reinaldo – Senhor Presidente, só para 
convocar, mais uma vez, os membros da Comissão de Constituição e Justiça, 
pois temos matéria que precisam ser deliberadas. 
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo mais 
nenhum Deputado que deseje fazer uso da palavra no Expediente de 
Explicações Pessoais, e não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a 
presente Sessão, e convoco outra para o dia 20 de março, à hora regimental.
 Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Portela, 
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, 
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, George Melo, Ionilson Sampaio, 
Ivo Som, Jalser Renier, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, 
Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Soldado Sampaio 
e Zé Reinaldo.
Ata Sucinta Aprovada em: 20/03/2014


